



Circular Familia Valdebenito mes de Octubre 2016

Queridos amigos, Pastores y familia!!!!

Ya han transcurrido tres meses desde que llegamos, felices de estar aquí y ver como todo se va encaminando para que pronto podamos cumplir con aquello que Dios nos ha mandado a hacer. Hoy nos damos cuenta que han sido muchas las cosas a las que nos hemos tenido que adaptar, porque aun hablando el mismo idioma muchas veces a sido difícil entendernos en una conversación, ya comenzamos a extrañar algunos de nuestros sabores, porque aunque las comidas se parezcan, no saben igual, al preparar una tarta, un plato de rabioles podemos escuchar a los chicos decir, esto no es igual al de allá. A pesar de que algunas cosas cambien, podemos ver que hay otras que siguen siendo igual, como la presencia de Dios cada día en nuestro hogar, su palabra hablándonos, su Espíritu Santo guiándonos y el amor de aquellos que aunque están lejos se siguen sintiendo cerca.



tenemos un arduo trabajo.

Los días del 5 al 7 de Noviembre estuvimos en la Conferencia Misionera de La Iglesia Cristo Vive de la ciudad de Estepona del Pastor Guillermo Santos (misionero del DNM) pudimos disfrutar de este tiempo con gente que entiende la visión y con quienes sentimos que hablamos el mismo idioma. Maxi pudo participar también de la Conferencia que se hizo en paralelo para los niños. Este mes pudimos recibir a la Misionera América Mejía, en su llegada a España, lo que fue para nosotros un privilegio y una gran bendición.

Queremos contarles lo que hemos estado haciendo este último mes, como les comentamos en la última circular, estamos viajando a los eventos Misioneros en las diferentes Fraternidades, los días 8 y 9 de octubre estuvimos en la Fraternidad de Cataluña y Baleares, donde se vivió un tiempo hermoso en la Presencia del Señor, pero también pudimos ver que muy pocos están involucrados, lo que nos muestra que



También nos visito Matías Pecile (Misionero DNM en Polonia), con quien compartimos lindas tardes de mateadas. Entendemos que esto es parte de nuestro ministerio y lo hacemos con mucho cariño.

Motivos de oración

. Este mes ingresamos en la Universidad la documentación para bajar el costo de la misma ya que es muy elevado para nuestro presupuesto, con ello se reduciría a la mitad, oremos por una pronta respuesta.

. Oremos por los estudios de nuestros hijos porque les ha resultado bastante difícil.

. Oremos por nuestra economía.

DEMADA varias noticias de actualidad (398) [Ver este correo en tu Navegador](#)

DEMADA

DEpartamento de Misiones de Asambleas de Dios de España

VARIAS NOTICIAS DE ACTUALIDAD

Cambios y refuerzo en la directiva del DEMADA

Vienen tiempo y cambios para nuestro departamento misionero. En nuestro próximo congreso Gandía 2017, tres de los cinco cargos directivos del DEMADA serán renovados. Algunos de los más veteranos entendemos que es ya nuestro tiempo de ir dando paso a otros.

Familia Valdebenito un refuerzo para el DEMADA

Pero además, recientemente Dios nos ha bendecido con una familia misionera, enviados desde Argentina con el objetivo específico de apoyar a nuestro departamento misionero.

Ya han visitado dos fraternidades durante sus jornadas misioneras, y han estado también en la conferencia misionera de la iglesia de Estepona.

[Haz Click aquí](#) para ver un breve testimonio de ellos

Responder Responder a.. Reenviar Eliminar

. Oremos por nuestra Iglesia El Hogar Cristiano de Alcalá de Henares.

. Oremos por el comité de Misiones de nuestra Iglesia con el que estamos trabajando.

. Oremos por el DEMADA en este tiempo de cambio, que Dios guíe en cada decisión.

Gracias equipo por estar, orar, sostener, siempre serán una gran bendición para nuestra familia.

Efesios 4:16 Cristo es quien va uniendo a cada miembro de la Iglesia, según sus funciones, y quien hace que cada uno trabaje en armonía, para que la Iglesia vaya creciendo y cobrando mas fuerza por causa del amor.

Cristo une a los miembros de la Iglesia, una unidad que no tiene que ver con estar juntos físicamente, sino en el Espíritu, cada uno va cumpliendo una función junto al otro, aunque estén a kilómetros de distancia, cada uno trabajando en armonía, sin egoísmos, todos por una misma causa "extender el reino", aquí o allí, en el lugar que Dios determine, para que la Iglesia crezca a través del Amor expresado en tiempos de oración, ofrendas, amistad y compañerismo.

Les amamos

Familia Valdebenito